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Introduction aux sciences cognitives: linguistique et littérature
deux sujets cognitifs

Résumé

Cette recherche traite du sujet des sciences cognitives. Son essence,
ses débuts, son importance, et sa relation avec plusieurs disciplines et
concepts dont la linguistique et la littérature en tant que deux sujets

cognitifs complémentaires.

La recherche du «sens» a contribué¢ a 1’évolution des recherches en
linguistique et en littérature et cela dans toutes les différents écoles, a savoir:
la transition de la sémantique syntaxique a la signification cognitive, le
concept de la structure et la métaphore conceptuelles, la représentation du
sens ¢largi, les espaces de 1’esprit et le concept de la poétique cognitive,
et la narratologie cognitive, et leurs relations avec les sciences cognitives

en général et la linguistique cognitive ainsi que la littérature en particulier.
Mots clés:

Sciences cognitives - linguistique - littérature - structure conceptuelle -

poétique cognitive - narratologie cognitive.



Introduction to cognitive sciences linguistic and literature two
cognitive subjects

Abstract

This research deals with the cognitive sciences in terms of their
origin, growing up and importance; instead of their relationship with the
combination of disciplines and concepts, such as: linguistics and literature
as distinct subjects of knowledge, the barriers between them have collapsed.
The search for meaning contributed to the development of linguistic
and literary research in its various schools including: the transition from
structural significance to cognitive significance, concept of embodied
conceptual structure, conceptual metaphor, representation of encyclopedic
meaning, mental spaces, and cognitive narratives with their relation to
knowledge science in general and linguistics knowledge science in general
and linguistics knowledge and literature in particular.

Key words:

Cognitive sciences - linguistics- literature - conceptual structure - cogni-

tive poetic - cognitive narrative.
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